



## Gasolina a 20 pesos por litro en 2025 es irracional e inviable: Morena en San Lázaro



El grupo parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados calificó de irracional e inviable la propuesta presentada por la oposición que busca topar el precio de la gasolina en 20 pesos por litro para el 2025.

“La reserva, presentada por el Partido Acción Nacional (PAN) y el Partido Revolucionario Institucional (PRI), no estaba fundamentada y solo tenía el objetivo de obtener una narrativa política de victimización”, afirmó el legislador Arturo Ávila, vocero del partido en el Palacio de San Lázaro.

Asimismo, sostuvo que los precios de la gasolina han disminuido durante los gobiernos de la cuarta transformación, pues, según el, en la administración del ex presidente Andrés Manuel López Obrador, el costo de la gasolina regular se redujo 5.2 por ciento en términos reales, pasando de 25.48 a 24.15 pesos por litro, mientras en los primeros meses del gobierno de Claudia Sheinbaum ha bajado 0.4 por ciento, de 23.95 a 23.85 pesos por litro.

Mientras tanto, dijo, el precio de la gasolina regular en el gobierno de Felipe Calderón aumentó 22 por ciento, pasando de 14.75 a 18.10 pesos por litro, y con Enrique Peña Nieto el incremento fue de 42.8 por ciento, alcanzando 26.01 pesos por litro.

El diputado morenista aseguró que el precio promedio de la gasolina en México es competitivo a nivel internacional, ubicándose por debajo del costo en países como Sudáfrica, España, Alemania y Francia.



“Desde Morena no olvidamos ni permitiremos que la oposición intente tergiversar los hechos. Nuestro compromiso es con la verdad, el pueblo de México y el fortalecimiento de nuestra nación. La gente no es tonta, sabe quién defiende sus intereses y quién los traiciona. Por eso, en 2024, el pueblo habló fuerte y claro, seguiremos trabajando para honrar esa confianza”, dijo.

Además, subrayó que Morena mantiene un compromiso firme con la transparencia y la defensa de las políticas que priorizan el bienestar de las familias mexicanas, al mantener precios justos en la gasolina.

“Es crucial hablar con la verdad y combatir las narrativas engañosas promovidas por los detractores del proyecto de la cuarta transformación”, remarcó.

<https://www.milenio.com/politica/gasolina-a-20-pesos-el-litro-es-inviabile-morena-san-lazaro>